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A0182/08 – FDP - Fraktion 
 
Bezeichnung 
 
Einrichtung eines Dienstpostens für einen EU-Fördermittelreferenten 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 
Der Oberbürgermeister 11.11.2008 
Ausschuss für Regionalentwicklung, Wirtschaftsförderung 
und kommunale Beschäftigungspolitik 

 
27.11.2008 

Verwaltungsausschuss 28.11.2008 
Finanz- und Grundstücksausschuss 03.12.2008 
Stadtrat 22.01.2009 
 
 
EU-Fördermittelreferent 
 
Spätestens nach dem Ende der laufenden Fördermittelperiode wird Sachsen-Anhalt nicht mehr 
als Konvergenzregion (Ziel 1 – Region), d.h. Region mit Höchstförderung,  weitergeführt 
werden. Das bedeutet, dass die bislang aus den Strukturfonds über die Landesförderung 
einfließenden Fördermittel wesentlich zurückgehen werden. Um auch weiterhin auf die durch die 
Gemeinschaft bereitgestellten Mittel zurückgreifen zu können, muss sich die Stadt dann direkt 
bei der EU um Förderung bewerben. 
 
Die Fördermittelrecherche , - beantragung und – abrechnung in diesen Programmen ist sehr 
kompliziert. In dieser sehr speziellen Materie bedarf es einer fachlichen Verstärkung und 
Koordinierung in der Verwaltung. Insofern ist dem Antrag uneingeschränkt zu folgen. Derzeit 
wird abgeprüft, wie dieses Ziel am besten erreicht werden kann. Ich werde dazu dem Stadtrat 
spätestens im II. Quartal 2009 einen Vorschlag unterbreiten. 
 
 
 
 
 
 
 
Dr. Trümper 
 
 
 




